

Artikel vom 01.03.2020

Thema des Monats März 2020

## Weiter eine exzellente Wasserqualität – Sanierung Tiefbrunnen Küps



Im Wasserwerk Küps sollen wichtige Sanierungsmaßnahmen durchgeführt werden, um die gute Wasserqualität dauerhaft zu sichern.

### **Weiter für eine gute Wasserqualität sorgen – Sanierung des Tiefbrunnens Küps I jetzt mit Fördermitteln möglich**

Die seit langer Zeit nötige Sanierung des Tiefbrunnens Küps I wird von der Marktgemeinde jetzt auf den Weg gebracht. Damit wird für die langfristige Sicherung der Wasserversorgung ein wichtiger Schritt gemacht. Die Tiefbrunnen in Küps versorgen nicht nur große Teile von Küps, sondern auch Au, Hain, Tiefenklein und Burkersdorf.

Möglich ist die Sanierung des Tiefbrunnens dank der wasserwirtschaftlichen Förderung durch die RZWas, die die Staatsregierung neu gefasst hat und damit die Kommunen kräftig unterstützt. Küps erwartet für die rund 500.000 € teure Maßnahme eine Förderung von rund 70 Prozent. „Das sind wichtige Gelder, die die Gebührenzahler deutlich entlasten“, betonte CSU-Fraktionssprecherin Ursula Eberle-Berlips. Sie lobte das bedachte Vorgehen der Rathausverwaltung. Ihr sei wichtig, dass die Marktgemeinde weiter die Zuständigkeit für die Wasserversorgung in Händen halte. Insgesamt verfüge die Marktgemeinde über eine sehr gute Wasserqualität. „Mit dieser Sanierung wollen wir weiter dafür sorgen“.

Bei Erkundungsarbeiten wurden 2013 Schäden an der Rohrummantelung in Tiefbrunnen I festgestellt. Eine Einschubverrohrung hätte nur vorübergehend helfen und letztlich die grundlegende Sanierung nicht verhindern können. Daher sei es richtig, jetzt mit Hilfe der Fördermittel eine grundlegende und dauerhafte Lösung zu suchen. Der Bau- und Umweltausschuss wird dazu die nötige Entscheidung treffen.